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議員全員協議会会議録 

１ 開会日 
 平成２７年 ８月１７日  午後 １時３０分 開会 

              午後 ２時４６分 閉会 

２ 場 所 第１委員会室 

３ 出席議員 吉川重雄  坂田よう子 竹内恵美子 関 威國 

三澤龍夫  奥津勝子  二宮加寿子 清田文雄 

玉虫志保実 片野哲生  高橋英俊  鈴木京子 

渡辺順子  柴崎 茂 

４ 説明員 町側出席者 

中﨑町長  栗原副町長  藤家教育長 

仲手川政策総務部長  森田参事（地域総合戦略担当） 

大槻総務課長   

押田財政課財政係長 

佐野町民福祉部長  植地福祉課長 

岩﨑産業環境部長  由井産業観光課長 

宮﨑副課長兼観光推進係長  東観光推進係主事 

岩本教育部長   

５ 職務のため

出席した職員 

 局  長 増尾克治 

 書  記 波多野昭雄 

６ 協議等の事項 

（１）議会報告会の開催について 

（２）その他  

７ その他 

   一般傍聴 なし 
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（１）町長あいさつ 

   次の３件について、お知らせを受けた。また、新聞でも報道された、福祉

課が管理する公用車１台について、自動車検査証の有効期限が切れたまま、

６月 23日から７月 28日までの 36日間使用していた事実が判明したこと、既

に二重チェックを行うなど、再発防止に努めており、今後も細心の注意を払

い、緊張感をもって業務に励んでいく旨の報告があった。 

① 「2020東京オリンピック・パラリンピックに向けた町の動向」について 

アフリカのエリトリア国オリンピック委員会及び日本側代理人であ

る星槎グループから、事前キャンプへの協力要請が神奈川県、小田原市、

箱根町及び本町にあった。現在、神奈川県を中心に関係市町と協議、調

整中である。 

   

◎主な質疑 

     なし 

 

② 「臨時福祉給付金」について 

８月 14日（金）、昨年度に引き続き、対象となる方に申請書を発送し

た。申請の受付期間は、来年１月 18日（月）まで。 

 

   ◎主な質疑 

     なし 

    

③ 「総合防災訓練の実施」について 

８月 23 日（日）に、発災から避難所開設までの間に地域で取り組む

べき安否確認の訓練を町内各地で実施する。 

 

   ◎主な質疑 

     なし 

 

（２）町報告事項 

① ９月議会に提出を予定している大磯町一般会計補正予算及び特別会計

補正予算について 

    内容の説明があり、９月議会初日に議案として提出されるため、質疑 

はなかった。 

 

 ◎主な質疑 

    なし 
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② 「鴫立庵」指定管理者募集について  

     鴫立庵は、江戸時代の開庵以来日本有数の俳諧道場として今日まで受 

け継がれており、町の文化財として指定されるとともに、本町の貴重な

観光資源となっている。平成 27年３月に鴫立庵の管理運営について、民

間事業者の専門的な知識や経験等により、施設の特長を活かした利活用、

効率的な維持管理及びサービスの充実を図るため、指定管理者による管

理運営が可能となる条例改正を行った。これを踏まえ、平成 28年４月か

ら指定管理者による管理運営を行うため、今後、指定管理者の候補者の

募集を行う。 

     鴫立庵指定管理業務の範囲は、施設等の維持管理、受付業務、「大磯

西行祭」の実施の補助及び施設の特長を活かした普及活用事業の計画、

実施となる。 

     今後のスケジュールは、８月 18 日から９月末までに指定管理者の候補

者募集を行い、10 月には大磯町指定管理者候補者選定等委員会による指

定管理者候補者の選定を実施、12 月には指定管理者の指定についての議

案を提案予定である。 

   

  ◎主な質疑 

   問： 利用料金制を取ると記憶しているが如何か。 

   答： 利用料金制を導入したいと考えている。 

    問： 指定管理業務の範囲に、「大磯西行祭」の実施の補助とある。大磯

西行祭は町の職員が行っているが、指定管理とすることでその費用

も余計に掛かることになるのか。 

    答： 大磯西行祭の事業自体は、これまでと同様に町が町の事業として直

営で行っていきたいと考えている。大磯西行祭の会場を鴫立庵で行

うことから、「大磯西行祭」の実施の補助と記載している。 

    問： 現在、鴫立庵はどこが管理しているのか。 

    答： 町の直営施設として、町が管理を行っている。 

   問： 指定管理にするということは、利用料や事業内容などすべて指定管

理者が決めるのが一般的な流れと考える。指定管理業務の範囲に「友

の会事業」の記載があるが、なぜ「友の会事業」を行わなければなら

ないのか。 

   答： 「友の会事業」については、事業例として記載したものであり、必

ず行わなければならないものではない。 

    問： 指定管理料は幾らとするのか。 

答： 鴫立庵の管理運営にかかわる支出から収入である使用料を差し引い

た金額が現在 720 万円程度となっている。指定管理者の募集にあた

り、この金額を指定管理料の上限額としたいと考えている。 
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    問： 指定管理とすることで、町が今まで管理していた費用と比べどのく

らい費用を削減できるのか。 

    答： 事業者の提案次第のため、現時点では削減額をお示しすることはで

きない。今後、指定管理者の指定について議案を提示する予定であ

り、その中で削減額についても示していきたいと考えている。 

    問： 指定管理の期間は何年とするのか。 

    答： 今回は５年間として提案を求めていく。 

 

③ その他 

  なし 

 

（３）各委員会等の行事報告・予定について 

  「各委員会等の行事報告・行事予定」の配布により説明は省略。 

 

（４）報告事項 

   ①委員長等からの報告 

    ○議会運営委員会の概要・・・奥津委員長 

      8/17（提出予定議案・陳情の取扱い・総括質疑・決算特別委員会・ 

12月定例会会期予定・議会報告会の開催） 

    ○総務建設常任委員会の概要・・・片野委員長 

      8/ 5（勉強会）（（仮称）大磯町リサイクルセンター整備及び運営方針） 

           8/10（視察）（二宮町ごみ積替施設） 

    ○福祉文教常任委員会の概要・・・二宮委員長 

      8/ 7（協議会）（町立幼稚園の統廃合） 

    ○議会だより編集委員会の概要・・・渡辺委員長 

      7/30（179号の校正） 

      8/12（179号の校正・次号以降の紙面・広報研修・コンクール出品） 

           8/17（180号の記事分担） 

   ②監査委員からの報告・・・高橋監査委員 

   ③農業委員からの報告・・・竹内委員 

④ 7/24 大磯町都市計画審議会・・・片野委員長 

   ⑤ 7/29-30 県町村議会議長会行政視察・・・吉川議長 

      青森県田舎館村（むらおこし「田んぼアート」） 

     秋田県大潟村（八郎潟の干拓と大潟村 50年の歴史） 

⑥ 7/30 行政視察・・・奥津議員 

     秋田県湯沢市（生活困窮者対策・空き家空き室対策） 

⑦ 8/10 農政懇話会・・・吉川議長 

⑧ 8/12 神奈川県町村議会議長会 なぎさブロック会議・・・吉川議長 

⑨その他 

      なし     
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（５）協議事項 

   ①議会報告会の開催について 

     日程等については、開催日を11月15日日曜日とし、国府支所にて午前

10時から、役場本庁舎にて午後４時から開催することとした。なお、報

告担当者等詳細は９月29日の議員全員協議会にて協議する。 

   ②その他 

     なし 

 

（６）事務局からの報告 

   ①26年度決算（議会費）について 

 事務局から説明があった。  

   ②視察の受け入れについて 

    他町村議会視察来庁時の対応表を決定した。 

 

（７）その他 

   ・次回の議員全員協議会は、９月 29日（火）午後１時 30分からの予定。 

 

 

  


